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研究の実施に係る研究責任者の履歴書  
 

受講した 

e-learning等 
臨床研究の基礎知識講座 受講日 西暦2017年3月28日 

ふりがな いさやま ひろゆき 

氏名 伊佐山 浩通 

医療機関 順天堂大学 

所属・職名 消化器内科・教授 

学歴（大学） 東京慈恵会医科大学  医学部  西暦1992年卒 

免許 

 ■医師  免許番号(347325  ) 取得年（西暦 1992年） 

 □歯科医師 免許番号(      ) 取得年（西暦   年） 

□その他  免許番号(      )  取得年（西暦   年） 

 
認定医等の資格 

日本内科学会認定内科医、日本内科学会認定内科専門医、日本消化器病学会専門医、 

日本消化器内視鏡学会専門医、日本消化器病学会指導医、がん治療認定医、 

日本胆道学会認定指導医 

勤務歴 
（過去5年程度） 

西暦2001年4月～西暦2004年3月：東京大学医学部附属病院消化器内科 非常勤医師 

西暦2004年4月～西暦2012年7月：東京大学医学部附属病院消化器内科 助教 

西暦2012年7月～西暦2013年8月：東京大学大学院医学系研究科 消化器内科・ 

がんプロフェッショナル養成基盤推進プラン 特任講師 

西暦2013年8月～現在：東京大学大学院医学系研究科 消化器内科学 准教授 

西暦2017年 2月～10月 ：順天堂大学医学部附属順天堂医院 消化器内科 先任准教授 

西暦2017年 11月～現在：順天堂大学医学部附属順天堂医院 消化器内科 教授 

 

専門分野 消化器内科（胆道・膵疾患） 

所属学会等 
日本内科学会・日本消化器病学会・日本消化器内視鏡学会・日本肝臓学会 

日本胆道学会・日本膵臓学会・日本ＩＶＲ学会・日本放射線学会・日本癌治療学会・日本

臨床腫瘍学会 

臨床研究の実績 

（過去２年間） 

治験の実績実施数：   4件 （実施症例数：   8例） 

臨床研究の実績：    8件 （実施症例数：  12例） 

主な研究内容、 

著書･論文等 
（臨床等に関連するも

ので直近の10編以内） 

1. Polyurethane-covered metal stent for management of distal malignant biliary obstruction. 
Gastrointest Endosc 2002; 55: 366-70. 

2. Preserved function of the Oddi sphincter after endoscopic papillary balloon dilation. 
Hepatogastroenterology 2003; 50: 1787-91.   

3. A prospective randomized study of "covered" vs "uncovered" Diamond stents for the 
management of distal malignant biliary obstruction. Gut 2004; 53: 729-734. 

4. Covered metallic stents for the management of distal malignant biliary obstruction. Digestive 
Endoscopy 2004; 16: S104-106. 

5. Successful Treatment for Groove Pancreatitis by Endoscopic Drainage via The Accessory 
Papilla. Gastrointest Endosc 2005; 61: 175-178. 

6. Management of Distal Malignant Biliary Obstruction with the ComVi Stent, a new Covered 
Metallic Stent. Surg Endosc. 2010; 24: 131-137. 

7. Preface of Current topics in pancreato-biliary endotherapy: What can we do? J Hepatobiliary 
Pancreat Surg 2009; 16: 589-591. 

備 考  

 

以上相違ありません。 
西暦  2018年 2月 23日           研究責任者：（署名）              印 

 

 

本履歴書は（正）を病院長に提出し、（写）は研究責任者が保管する。 


